

クラスだより こうさぎ2組 4月号

ご入園おめでとうございます✿
春の暖かい陽気に包まれ16名のお友だちとこうさぎ2組
さんがスタートしました。
今年度担任を務めさせていただきます、村岡優里です。
たくさん遊んで様々な経験を通して、保護者の皆様と一緒に
お子さまの成長を支えていけたらと思いますので、何か不安な
こと、心配なことがございましたら、いつでもご相談ください。
1年間よろしくお願ひいたします。

室内遊び・外遊び☆

積み木におまごと、色ぬりに電車と様々な遊びを見つけ熱心に取り組む姿が
たくさん見られます。「みてみてー！」と出来たおもちゃを見せに来てくれたり、
おまごとコーナーでレストラン屋さんごっこをしていたり、グッピーを夢中になって
観察していました。様々な遊びの中でお友だちと関わり一緒に遊ぶことの楽しさを
感じていけたらいいなと思います♪
外遊びでは、三輪車を一生懸命こいだり、泥んこまみれになり砂場遊びを
楽しんでいたり、「こわいー」と言い、勇気を出して滑り台に挑戦してみたりと思
い切りお外での遊びを楽しむ姿が見られます。これから暑くなってきますが、
水分補給をしっかりと行き、熱中症に気を付けながらも様々なことに挑戦して
いきたいと思いますので、お家に帰られましたらお子さまのお話、たくさん聞いて
いただけたらと思います☺



シール遊び☆

ピンク、水色、薄紫の中から好きな色の画用紙を選び、色々な大きさ、色の
シールを自由に貼りました。
まっすぐに並べて貼ったり、小さいシールだけを選んで貼っていたり、大きなシール
に小さなシールを重ねて貼ったりと同じシールでも貼り方が違うだけで個性豊かな
作品に仕上りました。出来た作品をお部屋に飾ると「みて！わたしのー！」と
喜びながらお友だちと話す姿も☺

1回じゃ足りなく「もういっかい！」と言い何枚も画用紙をもらいに来てくれる子も
いました♪
またお家に持って帰ってもらいますので初めての作品を見て質問してみたり、話を
聞き、楽しんでいただけたら嬉しいです♡

イースター



1週間前からお部屋に飾ってある卵をみんなで割り、全ての卵が
割れたらイースターの日だよとお話すると、「せんせーきょうもたまご！」
と礼拝の時間になるとこにこ教えてくれ、イースターの日を楽しみに
していました。卵探しの日になると「こっちのコップはたまごいれる！」
とウキウキで準備に取り掛かり、話を聞き終えると花壇に隠してある
卵に一目散に走っていく姿が見つけた卵を大切に持ち帰る姿が
とても可愛かったです♪また、来年も楽しみにしていて下さい♪

今月の讃美歌・歌

♪このはなのように
♪チューリップ

クラスの取り組み

- * 自分のマークを覚えてリュックをロッカーへ
入れる
- * カラー帽子自分で被る